Lyon. Pour fêter l'été, The Ruck Hôtel terrasse le mauvais temps

Le 23 mai, 2024 | LES FÊTES À LYON | ○ 0 commentaires



Photos © Karine Bourgain pour Lyon People

Texte: Morgan Couturier – Un temps menacé par la météo, l'opening de la terrasse du The Ruck Hôtel a néanmoins tenu ses promesses. L'occasion était trop belle pour (re)découvrir cet espace extérieur ou le patio, moins d'un an après l'inauguration de l'établissement.

Si même le ciel est avec lui, The Ruck Hôtel peut s'attendre à briller, cet été, comme sur plusieurs années. Alors qu'il en tient déjà les arguments, l'établissement aux quatre constellations, a pu en faire une nouvelle démonstration. Finis les averses de l'après-midi et les nuages menaçants, l'opening de la terrasse s'est joué malicieusement de la météo, pour offrir un bel aperçu de ses atouts.

Mais aussi et surtout de ces prochaines soirées d'été, où les températures estivales pourront se marier avec le luxe de la verdure, des fauteuils et des terrains de pétanque, comme avec la fraîcheur et l'intimité du patio. En attendant, le Ruck Hôtel n'a pas souhaité patienter pour jouer sa partition, à savoir servir sur un plateau, les délic









Le tout, apprécié à la chaleur d'un brasero. Un must pour se regrouper au coin du feu et faire fondre quelques marshmallows. Ou pour fondre pour l'hôtel, tout simplement!